



国際ロータリー第2540地区

THE MAGIC
OF ROTARY

角館ロータリークラブ

2024-25年度RIテーマ：ロータリーのマジック



第3088回

例

会

2024.10.02



- 握手（新型コロナ感染防止のため休止中）
- ロータリーソング“奉仕の理想”
- 四つのテスト唱和（後藤 薫）
- ロータリーの目的唱和（後藤 薫）
- 会長報告（後藤 薫 会長）

米がない?
漸く新米が

・9月28日（土）、高橋地区拡大・増強副委員長とともに、南区分区協議会に出席してきました。大部分はいつもの通り、会員増強主体の話でしたが、1つ新しいものがありました。JAPAN PORTAL SITEで、会員増強や行動のイニシアティブなどに関するヒントが得られます。是非、訪問してみて下さい。googleではJapan rotary portal siteと入力。リンクがでてきますから、そこをクリックすると先のサイトが開きます。ログインの必要はありません。

・石波内閣が発足しましたが、メンバーをみると不安になります。また、裏金問題が再度脚光を浴びないうちに解散しろとの突き上げが、自民党内からあったのではないかと思っています。

・ガバナー公式訪問、地区大会の出欠は、本日欠席した会員には事務局より電話させていただきます。

- 幹事報告（仲野谷 勝雄 幹事）

・大曲RCより週報到着 ・ロータリーの友10月号、Rotary誌到着

- 出席報告（後藤 薫） ・本日の出席率

マイクカード2枚使用

53.8%

- ニコニコBOX（仲野谷 勝雄）

・高橋・・・・・・先日ロータリーの会員拡大増強委員会に出席してまいりました。あと2年後に会員数が1200名に達しなければ地区は確実に消滅します。隣接地と合併統合が強いられます。青森と合併かなと思っていたら、そうではなく、RIの指示で合併の命令がくるとのこと。東京、福島などの可能性もある。そうなれば、退会者が恐ろしく増えるだろうと思います。現に、岩手県は10年前に宮城県と合併しましたが、会員は2/3に減っています。宮城の人は岩手にはなにもやらせてくれないそうです。なんとか新入会員を増やしましょう。

・後藤・・・・・・その話を聞いていて、辞めればいいのでは、と考えていました。合併は非常に厳しいので、今年中に60数名増やさなければならず、知り合いがいたら思い切って声をかけて下さい。

高橋；追加；ここに住んでいない人でもいいです。どこに住んでいる人でも可です。

そうなればハイブリッド例会にしなければならないと思います。ロータリーとは無関係ですが、月曜日に切迫早産の患者を日赤に搬送しました。当院は分娩数が少ないので、妊娠23週以降全員に子宮収縮と胎児の元気さを見る機械を付け、子宮口の超音波も行っています。無症状でしたが、偶然みつかりました。他の施設なら完全に早産していたと思います。 (3000)

・大澤・・・・・・都合がつかずたびたび欠席のお詫び。高橋会員、後藤会長から話がありましたが、なんとか会員が増強できますように。後藤会長の骨折が良くなったようで。 (3000)

・荒川・・・・・・9月22日、100kmマラソンの朝4時30分のスタートに応援に行ってきました。一度はボランティア高齢化や赤字で打ち切りになりましたが、北秋田市の団体が引き継いで開催されました。私が何年か前に参加した時にエントリー料は16,00円でしたが、今回は22,000円に値上がり。今後とも続いているほしい。

・仲野谷・・・・先週欠席のお詫び。最近の楽しみは温泉でみんなと話すこと。

(合計：11,000円)

角館ロータリークラブ

会長：後藤 薫・幹事：仲野谷勝雄

公共イメージ委員会委員：木村幸誠・澤田雅亮